

CULTURA-GRANADA

'Veneno animal', una exposición con más de 100.00 visitas

La ciencia, el arte y la historia protagonizarán la llegada de 2008 con un completo programa de actividades

29.12.07 - IDEAL

Más de 100.000 personas han visitado, desde su inauguración el pasado mes de julio, la exposición 'Veneno animal' del Parque de las Ciencias, en colaboración con la Universidad de Granada y Expotemática S.L, que alberga más de 50 animales venenosos vivos, naturalizados, esqueletos y maquetas gigantes desde una perspectiva multidisciplinar, que abarca la biología, la fisiología, la química, la literatura y el cine.

El recorrido expositivo pretende que el visitante conozca la finalidad ecológica del veneno y cómo los animales lo utilizan únicamente como estrategia de supervivencia, para defenderse o alimentarse, según informó ayer el Parque de las Ciencias.

Otro de los objetivos de la muestra, compuesta por más de 200 piezas, es mostrar que las sustancias tóxicas también pueden tener fines terapéuticos con su uso en fármacos, además de explicar que el veneno no está en la sustancia sino en la dosis.

Año nuevo

La ciencia, el arte y la historia protagonizarán la llegada de 2008 en el museo con un completo programa de actividades, como 'Navidad con ciencia', que integra más de diez talleres; las exhibiciones en directo de 'Rapaces en vuelo' o la exposición temporal 'Europa al final de la Prehistoria. Las grandes hojas de sílex'.

'Anatomía del corazón', 'Anatomía del cerebro', 'Flotación. Principio de Arquímedes', 'Electroestática y electricidad', 'Instrumentos de Astronomía', 'Meteoritos', 'Sistema Solar' y 'Explora tu cuerpo' son otras de las experiencias en las que los visitantes podrán 'tocar la ciencia'.

El museo abrirá el próximo lunes, día 31, de 10.00 a 15.00 horas y, con motivo de las vacaciones navideñas, también abrirá sus talleres durante todo el día, como el denominado 'Juguetes con ciencia', una propuesta en la que se demuestra que con juguetes sencillos se puede disfrutar, a la vez que se aprenden algunos preceptos básicos de la ciencia.

Para seguir tocando la ciencia y el arte, ofrece para este año un nuevo módulo que, desde su instalación en los exteriores el pasado mes de noviembre, se ha convertido en uno de los espacios más concurridos y atractivos del centro. Es la obra de arte mecánico 'Kugelbahn 13' diseñada por el artista suizo Stefan Grünenfelder.

Tarjeta amiga

Para disfrutar de estas y otras actividades durante todo el año, se ofrece el bono anual 'Tarjeta amiga', con ventajas como el acceso ilimitado al museo y al planetario.